



浅野梅若会の民謡と仁賀保高校BV会の募金活動

桜と民謡の共演

～ 勢至公園・観桜会イベント～

4月16日、17日の2日間、勢至公園で観桜会イベントが行われ多くの花見客で賑わいました。

少し肌寒いものの天候に恵まれ、金浦神楽の勇壮な太鼓演奏がオープニングを飾った16日は、秋田発祥「浅野梅若会」による民謡が披露されました。先日、民謡日本一に輝いた力強く見事な唄声と演奏、そして艶やかな着物姿は、湖畔に咲き揃う桜並木に良く映えました。

また、両日、会場では仁賀保高校BV会の皆さんによる熊本地震への支援金の呼び掛けに、「少しでも力になれば」と募金する方の姿がたくさん見られました。

2基の焼却炉へ初点火

～建設中の熱回収施設「環境プラザ」で火入れ式～

4月21日、建設中の熱回収施設「環境プラザ」で火入れ式が行われ、市および地権者や工事関係者ら約50人が出席しました。市長と施工業者の代表により点火スイッチが押された後、2基の焼却炉に初めて火が入り、赤々と燃える様子がモニターに映し出されました。

平成26年度に着手した本体建設工事はおおかたの工事を終え、8月からの本格稼働に向けて機器の調整に入ります。稼働後は施設内の見学も可能であり、ゴミの減量化や環境問題を考える場として活用することが可能となっています。



中央制御室（左上） 2基の焼却炉へ初点火の様子

【叙勲】地域社会や経済の発展などのために長年尽力され、功労のあった方に授与されます。

【危険業務従事者叙勲】著しく危険性の高い業務（警察官、消防吏員、自衛隊等）に精励された方に授与されます。

昭和43年から平成25年までの45年間、消防団の一員として災害現場の第一線で活躍されました。

特に、平成17年10月の市町村合併時からにはかほ市消防団副団長として、さらに19年2月からは団長として消防の発展にご尽力された功績が評価され危険業務従事者叙勲、瑞宝双光章が授与されました。



故 板垣 英雄さん（大竹）

叙勲
瑞宝双光章

大きくなって帰ってきてね

～サケ稚魚放流体験学習～

4月8日から14日にかけて、市内6つの小学校でサケの稚魚放流体験学習が行われました。これはサケの稚魚放流体験を通し、サケの生態を学ぶとともに、自然環境や漁業への関心を高めてもらうことを目的に毎年開催されており、今年も7万5千匹が放流されました。

13日に行われた稚魚放流には、平沢小学校3年生児童58人が参加し、5cmほどに育った稚魚約1万5千匹を川袋川に放流しました。児童たちは「サケ大好きだから元気で海に行ってね。迷子にならないでね」と願いを込めながら放流していました。



小さな稚魚を大事にやさしく放流

仲間と一緒に成長しよう！

～にかほ市スポーツ少年団入団式～

4月16日、金浦小学校体育館を会場に、にかほ市スポーツ少年団入団式が行われ、平成28年度新入団員104人と在団員335人が出席しました。

式では、新入団員一人ひとりが名前を呼ばれ登壇し、須藤副本部長から団員章を受け取りました。来賓や先輩団員からの「仲間と一緒に成長しよう」などといったアドバイスを真剣な表情で聞き入り、健やかな心と体を鍛えることを誓っていました。新団員の象潟剣道スポ少・佐々木綾杜くんは「早く剣道が強くなれるようにがんばります」と抱負を語ってくれました。



新入団員を代表し誓いを述べた上浜バレーの4人

寄付・寄贈

JAより寄付 デジタルタイマー購入

秋田しんせい農業共同組合より地域貢献型定期預金のスポーツ振興寄付を頂き、デジタルタイマーを1組購入し、象潟体育館に配備。スポーツ少年団、中学校部活動などに利用するほか、貸し出しも行います。

問合せ先 スポーツ振興課 ☎33・8855

100歳
長寿

本間 ユキさん
おめでとうございます

4月21日、本間ユキさん（上浜の町）が100歳の誕生日を迎えられ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。

お祝いに駆け付けた親族と多くの施設入所者の方々が見守る中、盛大に祝福された本間さんは、

「お祝いして頂きありがとうございます。と御礼の言葉を述べられました。」

どうぞこれからもお元気でお過ごしください。

